

Exigen aumento en precio de maíz y sorgo (Reforma 05/11/14)

Exigen aumento en precio de maíz y sorgo (Reforma 05/11/14) Por Adriana Leyva Guadalajara México (05 noviembre 2014).- Aumento en los precios del maíz y del sorgo es lo que demandan campesinos que se manifiestan frente al Congreso del Estado de Jalisco. De acuerdo con Absalón García Ochoa, campesino de Ocotlán y uno de los líderes de la manifestación, la demanda es subir a 4 mil pesos la tonelada de maíz, mientras que el precio del sorgo llegue a 3 mil 500 pesos. Parte de la demanda que solicitan ante diputados jaliscienses es que se etiquete en el presupuesto del Estado 800 millones de pesos para la comercialización de granos. "Hay presupuesto para mochilas y útiles pero al campo nunca voltean. Sube la gasolina, el kilo de tortilla, pero el maíz nunca", dijo Antonio Hernández, representante de los campesinos. El aumento de 4 mil pesos en el precio de maíz aseguró García Ochoa ya se había pactado desde el año pasado, pero el compromiso no se cumplió. En la reunión con diputados que se desenvuelve actualmente, los representantes de campesinos de distintos municipios de Jalisco exponen sus posturas sobre la situación que vive el campo y de como están en el olvido de las autoridades estatales. Al respecto Jaime Díaz, diputado de PAN y presidente de la comisión Agrícola, reconoció el problema del bajo precio del maíz, sin embargo, adelantó que en el presupuesto de egresos no hay una partida designada a Seder para la demanda de los campesinos. Aseguró que podrían revisar de qué partida se pueden designar recursos para la comercialización de granos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo